

ENSAYO :

Por: Gutiérrez Aguilar Famsh Tonatiuh

La contabilidad pública han sido transformadas a través de procesos para incorporarse al plano internacional o global, actualmente la contabilidad de puede encontrar en cada aspecto de la vida profesional, por ello conviene reflexionar cuál será el siguiente paso a tomar en la evolución de la contabilidad pública, para ello el censo realizado por el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) presentó que el campo de cambio en primera instancia será el actuar de las micro, pequeñas y medianas empresas que podemos encontrar en cualquier localidad, como las que podemos encontrar en un 95% de las empresas mexicanas que componen nuestra industria, esto confirma el hecho de la importancia y el papel que estas tienen en nuestra sociedad.

Sin embargo, al estar hablando sobre un mundo globalizado como el que tenemos hoy en día, implica que todas las organizaciones locales se verán afectadas y forzadas a tomar cambios en su estructura y logística, esto muchas veces abre nuevas oportunidades de crecimiento, sin embargo de la misma manera sugiere nuevos parámetros para la industria en general, tanto financiera, contable y administrativa. Esta competencia global ha provocado que muchas empresas busquen nuevos mercados y nuevos inversionistas para verse beneficiados de estos cambios y de las necesidades modernas, esto conlleva a la necesidad de una información financiera que sea consistente, comprobable y transparente, siendo esta la razón de que la normatividad internacional contable sea importante.

En base a esto es importante recalcar que la contaduría como profesión sienta las bases de las necesidades financieras de la sociedad, las cuales se ven solucionadas a través de procesos que brinda la contaduría pública. Se dice que la ejerción de esta profesión implica la educación en la preparación, inmanencia de su medio ambiente, disciplina en su ejercicio, innovación en su técnica, certeza y veracidad en la actuación personal. Por lo tanto, esta profesión es la mejor herramienta que disponen las empresas para satisfacer sus necesidades, ya que dentro de los objetivos básicos y fundamentales de la contaduría pública se destaca poder presentar esta información a sus usuarios para que puedan fundamentar y tomar decisiones.

La contaduría pública no sólo brinda inmejorable información financiera, sino que también sirve como instrumento de control, lo que incrementa su valor como disciplina profesional, además de que por sus características puede revisarse para garantizar su veracidad y acrecentar su confiabilidad. Incluso ha llegado a convertirse en un apoyo constante de la alta gerencia, como lo es la contabilidad administrativa.